

Equipo cubano promete lucha en Serie del Caribe de béisbol



La Habana, 30 ene (PL) Los miembros del equipo Alazanes de Granma prometieron hoy luchar con denuedo por el triunfo en la venidera Serie del Caribe de béisbol.

En el Memorial Granma, el cuarto bate de los monarcas de Cuba, Alfredo Despaigne, recibió la bandera que llevarán al certamen, que reunirá en Culiacán, México, a los titulares de las Ligas de República Dominicana, Puerto Rico, Venezuela y los anfitriones mexicanos.

El receptor Frank Camilo Morejón leyó el compromiso de los peloteros, en el cual prometió luchar hasta el último aliento por la victoria, respetando las reglas del juego limpio.

Asimismo, en un aparte con Prensa Latina, el entrenador de pitcheo del conjunto, Ciro Silvino, indicó que confía en la labor para la cual fue designado cada uno de sus pupilos.

Por su parte, el presidente del Instituto cubano de Deportes, Antonio Becali, les exhortó a derrochar garra a toda prueba y trabajo en colectivo, los elementos que los llevaron al triunfo en la recién concluida Serie Nacional.

Les pedimos priorizar el objetivo colectivo, derrochar hidalguía, caballerosidad, disfrute y respeto al rival, sin olvidar cuánto significa cada uno de ustedes para el pueblo cubano, añadió.

En el abanderamiento estuvieron presentes el presidente del Parlamento, Esteban Lazo, el titular del Comité Olímpico Cubano, José Ramón Fernández, y otros funcionarios, además de algunos expedicionarios de la gesta de 1956.

La Serie del Caribe comenzará el próximo 1 de febrero, y en esa misma fecha Granma enfrentará a los Tigres de Licey, campeones de República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119964-equipo-cubano-promete-lucha-en-serie-del-caribe-de-beisbol>



Radio Habana Cuba